

子どもたちに元気を



美山小学校

6月、4・5年生は「いわき海浜自然の家」(いわき市)に行ってきました。アンモナイトセンターで化石を発掘をするなど、学校では経験できない体験を満喫しました。



緑小学校

9月、4～6年生は森林学習を行いました。児童は校庭でカレーライスを作り、青空の下で味わいました。緑の指導員に教わりながら、自然とのふれあいを楽しみました。



瀬川小学校

10月、全校生で絵画教室を行いました。講師の馬場泰さんの指導のもと、児童は動植物などを“自分の色”で表現。また、最後までやりぬく大切さを教えてもらいました。



要田小学校

9月、5・6年生は「せんだい3.11メモリアル交流館」(宮城県)に行ってきました。児童は、職員から復興状況の説明を受け、震災からの復興を感じました。



西向小学校

10月、全校生で「福島県立美術館」(福島市)などに行ってきました。児童は学芸員に教えてもらいながら絵画などを鑑賞し、時間が足りないくらい夢中になりました。



芦沢小学校

6月、五感で体感することを目標に、全校生で「アクアマリンふくしま」に行ってきました。釣り体験で児童は、魚の動きや引きの強さに驚いた表情を見せていました。



船引南小学校

6月、全校生で裏磐梯に行ってきました。五色沼遊歩道では、美しい色の沼を見て感動したり、森林浴でリフレッシュしたりと、魅力的な体験をしてきました。



船引小学校

6月、2年生は「アクアマリンふくしま」に行ってきました。児童は、蛇の目ビーチで水中の生き物を観察したりするなど、貴重な体験に目を輝かせていました。



都路小学校

5月、全校生で会津若松市に行ってきました。4～6年生が陶芸を体験したほか、武家屋敷や鶴ヶ城を見学するなど、児童は歴史と伝統ある会津を満喫しました。



関本小学校

6月、1～3年生が「アクアマリンふくしま」(いわき市)に行きってきました。遊覧船に乗った際、児童はカモメに餌をあげて大喜びしていました。



滝根小学校

6月、3年生は「こむこむ館」(福島市)に行ってきました。児童は、紫外線に当たると色が変わるビーズを使ってストラップ作りをするなど、科学の不思議を体験しました。



常葉小学校

9月、全校生で「野口英世記念館」(猪苗代町)などに行ってきました。児童は野口英世の生家や展示コーナーを見学し、偉人の生い立ちや業績などを学びました。



大越小学校

7月から11月まで4回、劇団「風の子」から講師を招き、体の動きによる表現を学びました。話の場面をストップモーションで表現するなど、児童は楽しんでいました。